

Dans le vent de l'Esprit

Ce dimanche, bien des cœurs vont se lier à Dieu. Ceux qui feront leur profession de foi, ceux qui recevront le Pain de Vie pour la première fois, ceux qui seront confirmés par l'Esprit Saint... que de joie au Ciel et sur la terre !

Et le jour choisi est un bon jour pour cela : La Pentecôte. Jour où les apôtres reçoivent l'Esprit Saint !

Ils se mettent à comprendre les Mystères Divins. Leur reviennent en mémoire les gestes et les Paroles du Christ car enfin ils comprennent ! ils comprennent et ne peuvent se retenir en le gardant pour eux : ils sortent et parlent, disent le mystère enfin dévoilé, dans un dynamisme et une conviction qui ne les quittera plus.

On s'imaginerait bien à leur place... comprendre à ce point les Evangiles que l'on ne peut plus rester indifférent, silencieux ! Comme vous aimeriez être comme eux : ce mystère qui vous prendrait complètement et deviendrait le motif de toute votre vie !

Oui, connaître cette joie, cet emballement de notre esprit donné à l'Esprit de Dieu doit être bien doux... se dire enfin que le Ciel est à notre portée, qu'on le désire plus que tout autre chose sur cette terre, en être enflammé...

Tout devient alors facile : aimer vraiment notre prochain, voir en chacun le visage tant aimé du Christ, rester paisible face à tous les défis de notre société et du monde d'aujourd'hui, chercher à le servir en toute chose, aimer, enfin, aimer vraiment ! M'aimer moi-même et me réjouir de ce que je suis, aimer toute personne, chacune avec son importance et sa place dans ma vie, aimer le monde dans lequel je vis, être plein de zèle pour le rendre plus juste, plus bon et plus vrai, m'engager avec cœur et force... tout est facile, simple, rien ne peut nous troubler : on voit ce que l'on peut faire, dire, exprimer en restant serein, sûr que Dieu gouverne ce monde et que la petite pierre que l'on met à chaque instant Lui permet d'agir et de resplendir...

Seigneur donne-nous ton Esprit, donne-nous ta grâce, fais de nous tes saints dont tu as tant besoin !

L'abbé de Warren